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質問事項 答弁要旨 答弁者

① 　4月から新庁舎建設検討委員会がスタートしたよう
であるが、傍聴者を入れた公の会議は開かれた行政
であり、画期的な対応であると思います。
　また、25人の委員で方向性を決めるとのことだ
が、住民に対して会議の内容を周知する必要がある
と思う。各公民館などで会議を開き、今までの経過
を住民の方に知っていただき、住民全体の意見とし
てまとめてもらい、議会に出す素案としたほうがよ
いのではないか。

　現在の会議の内容については、町公式ホームページで公開しています。できた
ものを住民に周知してもらいたいということですが、検討委員会で各委員の意見
を聞いて検討します。現在のところ予定はございません。

町長

② 　新庁舎建設３か所の候補地それぞれについて、
様々な観点から検討委員会での案が出ていると思
う。
　コミュニティセンターに建設するのが良いのでは
ないかと思っています。どこの場所がプラスになる
か委員会での内容を教えてもらいたい。
　また、今後のタイムスケジュールについて、検討
委員会でいつまで検討し、決定するのか。

以前、２回ほどアンケート調査を実施したときに、３か所が候補地にあがりま
した。敷地等の問題もありますので、現段階ではお答えできませんが、庁舎の規
模的な問題、機能的な問題が煮詰まった段階で決定させていただきます。

スケジュールについては、規模と候補地を並行して検討委員会で議論を進めて
います。国の基準で算定すると庁舎の面積は約4,800㎡となっています。検討委員
会では、７月に熊谷市江南行政センターと宮代町役場へ視察に行くことになって
いますが、それらも参考に、防災拠点から見た位置、利便性、町づくりの整合性
の観点から進めていきます。今後の予定については、今年度中に基本計画を策定
し、来年度に基本設計、その後、実施設計、建設工事に着手することになりま
す。

町長
政策推進課長

③ 　（ご意見）近い将来起こるであろう首都圏の大地
震を考えると、現在の庁舎の場所では狭いと思い
う。また、駐車場から庁舎へ行くのに道路を渡るの
で危険性があり、交錯した場所では、いざというと
きに緊急車両の通行にも支障があります。
　庁舎建設の場所として、広い道路があり、様々な
町の施設が集中しているコミセンが最適だと思いま
す。また、周囲が田んぼに囲まれているため、いざ
というときに仮設住宅が建てやすいと思う。
　震災があった東北の庁舎を訪ねてみるのも良いと
思います。

　ご意見ありがとうございます。今後、検討委員等で検討してまいります。 町長

（（（（１１１１））））新庁舎建設新庁舎建設新庁舎建設新庁舎建設についてについてについてについて
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④ 　庁舎をどこにするか決める前に、道路の改善をお
願いします。コミセン横の道路を改修しているが、
どこまで広げるのか伺いたい。また中山地内の日高
川島線が狭いので、経済センターから安藤川沿いに
旧国道254号まで道を広げてもらえれば、防災性が高
まると思います。また、東大塚の道路を改修してい
るが、出丸地区の防災センターまで広げてもらえれ
ば荒川の災害に対して強くなると思います。
　また、庁舎建設に際してコミセン等の公共施設移
転予定はあるのか。
　庁舎の位置について、コミセン近辺に施設が集中
しているので、避難できる高い場所を作っていただ
き庁舎を建設してほしい。

　コミセン横の道路は田中店まで道を広げていきます。防災用の道路として、出
丸地区の防災センターまで拡幅することについて今の段階では計画できていませ
ん。また、日高川島線については、都市計画道路であるため、関係者と調整をし
ていきます。なお、安藤川沿いに旧国道254号まで広げることについては、現段階
では計画はありません。まずは、限られた財源の中で集落内の道路を整備し、救
急車や消防車が入れる道を整備するのが優先と考えています。
　また、現段階では公共施設移転の計画はありません。
　庁舎について、コミセン周辺とのことですが、ご意見は検討委員会で検討して
まいります。

町長

⑤ 　平成21年度に町民アンケートを行ったが、庁舎建
設場所地として、「現在の場所」に建設が43％、
「他の場所」が24％でした。町民全体の皆さんに、
庁舎建設場所についてアンケートを再度とった方が
よいのではないか。

アンケート調査は、最終的に必要であれば考えていきます。現段階では、庁舎
建設検討委員会で議論していただきたいと思います。

町長

⑥ 　(意見)庁舎は足掛け10年かけてつくり、30年、40
年活用していくものです。庁舎を建設するにあた
り、先々、どう運営していくのか、どこに庁舎が
あったら町民が使いやすいか考えてもらいたいで
す。

　ご意見は、十分に参考にさせていただきます。 町長

⑦ 　庁舎建設について、専門職のオピニオンリーダー
へ１％でもお金を払って依頼したほうがよいと思う
が、どのように進めるのか。
　また、新庁舎を建設するにあたりに、何を目的と
して建てるのか伺いたい。

検討委員会の中にも知識経験者に入っていただき進めています。基本計画の中
で、図面を描いてもらうための委託はしています。その後、コンサルタントへ設
計を依頼し、進めていくことになると考えています。

庁舎建設にあたっての一番の目的は防災の拠点であり、震災や水害を考えて議
論を行っています。

町長
政策推進課長

⑧ 　(意見)新庁舎を建設するにあたり、町民にアン
ケートを実施するのであれば、十分住民に説明して
から行った方がよいのではないか。アンケートだけ
で決定するのは非常に危険性があります。庁舎は町
が投資して作るものであり、それが生かされる場所
でなくてはなりません。６地区体制の行政運営がよ
いのかどうかも含め、総合的に勘案して検討委員会
で検討してもらいたい。財源的にも、また、今後の
町づくりにも、投資したものが活きる庁舎をお願い
します。

　ご意見を検討委員会で検討させていただきます。 町長
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⑨ 　自主防災組織について、区長中心の組織とのこと
だが、災害時の要援護者を把握し、いざという時に
誰が避難させるのか。防災カードもあるとのことだ
が、すでに組織はできていると受け取ってよいの
か。
　また、区長は１年交代であるため、しっかりした
組織をつくるには課題があると思います。

防災カードは、取り組みを始めて3～4年を経過し、支援を要する人の把握はで
きてきました。現在、区長さんが防災カードの台帳を持っており、班長や民生委
員さんへ情報提供と協力をしていただいています。しかし、それを組織化して地
域全員で活動するまでには整っていません。

川越市はすでに自主防災組織ができています。モデルとなる市町村を参考にさ
せていただき、川島町に適した組織を作っていきたいと考えております。

モデル的な組織を参考に、どのような形で組織化していけばよいか、町が示せ
るような支援体制を作っていきたいと思っています。町では、まずは区長さんを
中心に組織化できればと考えています。まずは、できるところからスタートし
て、組織化を進めてほしいと考えています。

町長
総務課長

⑩ 　自主防災組織の必要性について、地域住民が協力
し合わないと被害の軽減にはなりません。いざ災害
が発生し、誰が対応するのかということになったと
き、対応するのは地域住民になります。ぜひ、自主
防災の組織化を町で支援をしてもらいたい。
　また、平成24年度から助成制度があるということ
だか、どれくらいの助成要件があるのか伺いたい。

埼玉県の自主防災組織の補助要綱があり、基本的には県の補助対象となるもの
と同様です。県の補助対象は１０万円までとなっています。県の補助要綱が６月
に示されましたので、それに基づき町でも補助要綱を作成していきます。代表区
長さんには補助対象となるものは示していますので、それをもとに各地区で必要
なものを検討していただければと思います。

総務課長

⑪ 　防災機材の購入の支援について、八ツ保地区の可
般式ポンプの中には耐用年数がきているものがあ
り、部分的に修繕をして使っている状況です。
　自主防災組織に移行した場合、ポンプや火の見や
ぐら、ホース干しなどはどうするか。現在は、消防
署・消防団・自警団の三層構造の消火組織になって
います。今後のポンプの更新や自警団員の服装等の
更新などはどうなるのか。自主防災組織の方向性と
考え方を伺いたい。

方向性について、詳しくはまとまっていません。自主防災組織へ移行して問題
となるのは、自警団の対応をどうするかになると思います。自主防災組織に移行
したとき、どうするのか考える必要がありますが、まずは残さない方向でよいの
ではないかと考えています。また、当分の間は、自警団の補助要項は残しておき
たいと思いますし、行政区の中でモデル地区を設けて活動することも考えていま
す。

町長

⑫ 　特定健康診査受診率の数値はあるが、人間ドック
の数値は分かるのか。
　国民健康保険ではないが、保健センターから特定
健診を受けないと「いつまで受けなさい」「なぜ受
けないのか」という通知がきます。保健委員で徹底
していかないと受診率は変わらないと思います。

人間ドックについて国民健康保険だけの数値であれば確認できます。なお、国
保加入者は6,400人～6,500人となっています。

各地区の保健委員に受診してもらえるよう個別に依頼しています。健康診断を
受けていれば医療費の削減にもつながると考えていますので、今後も特定健診受
診率50％を目指していきたいと思います。

町長
町民生活課長

⑬ 　小学校の統廃合の話あるが、おおよその目安があ
れば教えてほしい。

各小学校で児童数が減っているが、いつ統廃合をするという話はありません。
今年度から研究会がスタートしています。いろいろな意見を伺いながら進めてい
きたいと思っています。

教育長

（（（（２２２２））））自主防災組織自主防災組織自主防災組織自主防災組織のののの育成支援育成支援育成支援育成支援についてについてについてについて

（（（（３３３３））））各種保険事業各種保険事業各種保険事業各種保険事業についてについてについてについて

（（（（４４４４））））そのそのそのその他他他他
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